

MAGAZINE

Datangi Polsubsektor Sheraton, Kapolresta Bandara Soetta Dicurhati Puluhan Masyarakat dari Berbagai Kalangan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.MAGZ.CO.ID

Jul 5, 2024 - 11:07



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Komses Pol Roberto Pasaribu turun gunung mendatangi Polsubsektor Sheraton Soewarna Bandara Soetta pada Kamis (4/7/24) siang.

Kehadiran Kapolresta di Polsubsektor Sheraton tersebut ternyata telah dinanti-

nanti oleh puluhan masyarakat dari berbagai kalangan, untuk menyampaikan aspirasi terkait pelayanan kepolisian di Bandara Soetta.

Puluhan masyarakat yang didominasi dari kalangan karyawan di Bandara Soetta tersebut terlihat silih berganti mencurahkan isi hati (curhat) terkait situasi kamtibmas di area Perimeter Selatan maupun Utara khususnya pada malam hari.

Kapolresta menjelaskan, untuk mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di Perimeter Selatan maupun Utara pihaknya selama ini telah mengerahkan personel dari tim Patroli Perintis Presisi Polresta Bandara Soetta.

Menurut Roberto, tim patroli tersebut melaksanakan patroli kewilayahan mulai dari area sekitaran terminal-terminal maupun area perkantoran di Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang.

Selain itu juga ditempatkan di pos-pos keamanan yang berada di Perimeter Selatan dan Utara secara berkala dan konsisten. Mereka ditugaskan untuk memantau kondisi keamanan sekaligus di wilayah tersebut.



"Hal itu bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang melintas di Perimeter Selatan maupun Utara khususnya pada malam hari," ujar Roberto, saat merespons salah satu aspirasi masyarakat pada kegiatan bertajuk "Jumat Curhat" tersebut.

Kapolresta kembali memastikan bahwa situasi kamtibmas di wilayah Perimeter Selatan maupun Utara senantiasa kondusif. Dia berharap masyarakat tak perlu khawatir melintas di wilayah tersebut baik siang maupun malam hari.

Roberto pun mengimbau masyarakat bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas di Bandara Soetta agar menghubungi Hotline 110 atau melaporkan ke petugas kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur yang berlaku.

Lebih jauh, melalui momen tersebut Roberto pun berterima kasih kepada seluruh elemen masyarakat yang selama ini telah bergandengan tangan dan bersama-sama menjaga kamtibmas kondusif di wilayah Bandara Soetta.

Roberto mengabarkan bahwa saat ini pihaknya telah menyediakan fasilitas kesehatan yakni Klinik Pratama Polresta Bandara Soetta yang bisa dimanfaatkan masyarakat untuk berobat maupun cek kesehatan.

Terakhir, alumnus Akademi Kepolisian tahun 2000 tersebut mengutarakan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya tersebut merupakan implementasi dari arahan Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Roberto didampingi wakilnya AKBP Ronald Sipayung.

Hadir pada kegiatan, Kasat Binmas Kopol R Sigit Kumono, Kabag Ops Kopol Alvin Pratama, para pejabat utama serta perwira Polresta Bandara Soetta, puluhan karyawan dan komunitas ojek setempat.

Rute Patroli Tim Perintis Presisi

Kasat Samapta Polresta Bandara Soetta Kopol Indriyanto menambahkan, rute patroli tim perintis presisi di Perimeter Utara meliputi - pos east cross - pos taxiway - pos 25 - pos pemadam - pos rawa burung - pos eks TKI- pos TOD.

"Sedangkan di Perimeter Selatan yakni pos 25 - pos pertigaan Gedung AME - pos CCTV Perimeter Selatan - pos eks Rudal - pos west cross," tandas Indriyanto seraya menjelaskan bahwa kegiatan tersebut rutin dilaksanakan pihaknya.

Respons Masyarakat

Joko, salah satu karyawan ekspedisi yang mengikuti kegiatan tersebut mengapresiasi program Jumat Curhat Polresta Bandara Soetta. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat.

Joko yang hadir bersama rekan sejawatnya itu menjelaskan bahwa kegiatan tersebut dapat mendekatkan hubungan emosional antara masyarakat dengan Polresta Bandara Soetta.

"Terima kasih kepada Bapak Kapolda Metro Jaya dan Kapolresta Bandara Soetta yang telah menampung sekaligus menindaklanjuti aspirasi kami," kata Joko.

Sementara, salah satu perwakilan komunitas ojek bernama Arief juga menyebut bahwa kegiatan itu sangat luar biasa lantaran mampu menciptakan suasana harmonis antara polisi dengan masyarakat.

"Kami berharap kegiatan ini kedepannya terus ditingkatkan lebih baik lagi, terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta," tandas Arief seraya tersenyum sumringah. (Hms/Hadi)